



Diputados analizan la problemática marítima

Legisladores federales de Sinaloa, Sonora, Baja California y Baja California Sur encabezaron una reunión de manera privada para tratar el tema del Desarrollo Marítimo Nacional, el evento tuvo sede en la Cuarta Zona naval en La Paz, para lograr abordar tres temas marítimos de importancia que trae en su agenda la Comisión de Marina encabezada por el diputado Jaime Martínez.

<https://www.elsudcaliforniano.com.mx/local/diputados-analizan-la-problematica-maritima-8634151.html>